

L'ONU débat de la répression israélienne contre la Bande de Gaza



Nations-Unies, 20 janvier (RHC-PL)- La séance du Conseil de l'Administration Fiduciaire de l'ONU accueille une conférence pour discuter de la situation de Gaza, soumise à un blocus de fer de la part d'Israël depuis 2006, qui a renforcé les difficultés humanitaires.

À l'ONU un documentaire sera projeté sur l'impact de l'Opération Plomb Fondu, réalisée par Tel Aviv de décembre 2008 à janvier 2009, lorsque plus de 1 400 Palestiniens sont morts dans la bande de Gaza sous les bombardements sionistes.

Il s'agit de deux des actions du programme organisé par l'ONU à l'occasion de l'Année Internationale de Solidarité avec la Palestine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11872-lonu-debat-de-la-repression-israelienne-contre-la-bande-de-gaza>



Radio Habana Cuba